

Adventsingen Chor der Basilika



Seit 1958 unterstützt SEI SO FREI jährlich mehr als 150 Projekte in Afrika und Lateinamerika mit einem finanziellen Gesamtvolumen von mehr als fünf Millionen Euro. Unsere Schwerpunktländer sind u. a. Bolivien, Brasilien, Peru, Guatemala, Kenia, Kolumbien, Nicaragua, Tansania und Uganda.

Die Kath. Männerbewegung bittet um Ihre Spende am 3. Adventsonntag.

TEILEN SPENDET ZUKUNFT – AKTION FAMILIENFASTTAG 2016

In den Philippinen verschärfen niedrige Löhne, steigende Kosten für Bildung, ein privatisiertes Gesundheitssystem und schwindende Sozialleistungen des Staates die Kluft zwischen Arm und Reich.

Vor allem für Frauen ist die Lage prekär: Ihre Jobs sind gering entlohnt und ohne soziale Sicherheit. Wo der Staat versagt, halten sie das Sozialwesen aufrecht – unentgeltlich und ohne Anerkennung.

Die kfb-Partnerorganisation Freedom from Dept Coalition (FDC) engagiert sich unermüdlich vor Ort: Frauen lernen, sich für ihre Rechte einzusetzen und ihre Anliegen erfolgreich zu artikulieren. Mit Aktionen wie

friedlichen Straßenprotesten und Dialoggesprächen mit RegierungsvertreterInnen verschaffen erfahrene Aktivistinnen der wirtschaftlichen Not von Frauen Gehör.

Bitte spenden auch Sie diesen beherzten Kampf zur Stärkung der Frau in der philippinischen Gesellschaft!
Ihre Unterstützung ist das Salz in der Suppe.

Mit 20 Euro sichern Sie zum Beispiel die Teilnahme von zehn Aktivistinnen an einem wichtigen, friedlichen Straßenprotest.

**Einladung zum Suppenessen
der Kath. Frauenbewegung
am Pöstlingberg, 21. Februar 2016**

Besuchsdienst der Pfarre Pöstlingberg

Die ehrenamtlichen Mitarbeiter/-innen ermuntern alle Pfarrmitglieder – egal welchen Alters –, die sich nach Gesellschaft sehnen und das Bedürfnis nach Zuwendung, teilnahmsvollen Gesprächen oder etwas Abwechslung im Alltag haben: Nehmen Sie das Angebot des Besuchsdienstes in unserer Pfarre in Anspruch! Mit Freude kommen unsere Mitarbeiter/-innen nach Absprache und in jeweils vereinbarten Intervallen zu denjenigen, die das wünschen, ob sie nun zu Hause oder in einem Senioren- bzw. Pflegeheim wohnen oder für eine gewisse Zeit im Krankenhaus sein müssen. Gerne werden solche Besuche auch mit Angehörigen, die den Dienst für ihre Lieben beanspruchen möchten, arrangiert und abgesprochen.

Hauskommunion

Bei dieser Gelegenheit wird auch darauf hingewiesen, dass für ältere und kranke Pfarrmitglieder die Möglichkeit der Hauskommunion besteht. Sind Menschen

aus Alters- oder Krankheitsgründen nicht in der Lage, den Gottesdienst in der Kirche mitzufeiern, können sie die heilige Kommunion zu Hause empfangen. Haben Sie keine Scheu, um die heilige Kommunion zu bitten, sie wird Ihnen gerne gebracht.

Besuchsdienstschatzung

All diejenigen, die beim Besuchsdienst in unserer Pfarre mitarbeiten und eventuell auch eine entsprechende Schulung absolvieren möchten, sind eingeladen, sich im Pfarrsekretariat zu melden, dort erhalten sie nähere Informationen.

Bitte geben Sie uns Ihre Anliegen betreffend den Besuchsdienst oder die Hauskommunion bekannt:

Pfarramt Pöstlingberg

Am Pöstlingberg 1

4040 Linz

Tel.: 0732 73 12 28

E-Mail: pfarre.poestlingberg@dioezese-linz.at